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Um grupo de manifestantes que, em um ato de protesto em São Miguel do Oeste, teria feito um 
gesto que se assemelhou a uma saudação nazista durante a execução do Hino Nacional 

O Sebrae realizou uma edição do Empretec Rural para militares 
que pretendem investir no setor do agronegócio assim que deixarem o 

Exército. A iniciativa teve total apoio do comando do 14º RCM

Página 04

Página 05

Com quase R$ 2 milhões investidos, 
nova Casa de Apoio é inaugurada

Governador entrega obra de 
asfaltamento à Linha Fátima
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Justiça homologa arquivamento do 
caso de suposta saudação nazista 

Ascom/Sebrae
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PARA MILITARES

O vereador Vagner Passos 
foi eleito como presidente 
da Câmara de Vereadores 
para 2023/2024. Vanirto 
Conrad é o vice, Moacir 
Fiorini o primeiro-
secretário e Ravier 
Centenaro o segundo-
secretário. Todos já 
integravam a Mesa Diretora 
atualmente, ocupando 
outros cargos

Ascom/Câmara Mesa Diretora
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COMUNICADO
Após oito anos 

de profícua parceria 
profissional, estou 
deixando nesta data 
a editoria do Jornal 
Imagem, cargo que 
exerci ininterruptamente 
desde julho de 2014. 
Desde aquela data, 
tenho orgulho de dizer 
que nenhuma edição 
foi publicada sem ter 

passado pelas minhas mãos. 
Aqui, documentei quase três mil dias da história 

de São Miguel do Oeste e região em 384 edições. 
Contribuí também como colunista e coautor em dois 
livros 

Ao deixar o posto, agradeço ao Jornal Imagem e, 
especialmente, ao seu diretor Euclides Staub pela 
acolhida e pela parceria mantida ao longo desse 
tempo, no qual tive total liberdade de atuação.

Apesar de aposentado após 42 anos como 
jornalista, pretendo continuar contribuindo com o 
jornalismo aonde eu tiver uma oportunidade.

Edson Fuhrmann
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Por: Euclides Staub - jornal@oimagem.com.br

No Brasil, patriota 
não tem vida fácil

COMO SERÁ O 
NOVO BRASIL?

BOCA NO TROMBONE

E o ladrão?

Salvo melhor juízo, o Brasil tem um problema que 
tende a se agravar no curto prazo. Trata-se da cres-

cente hegemonia da Cleptocracia. Essa governança do Cri-
me Institucionalizado é definida como associação delitiva 
organizada entre criminosos de toda espécie e agentes 
estatais de todos os poderes, na União, Estados e Muni-
cípios. 

Seu Mecanismo do Estado-Ladrão cumpre missões po-
líticas, estratégicas, operacionais e táticas nos diferentes 
cenários criminosos, através de práticas ilícitas estrutura-
das e sistêmicas. O caos se estabelece quando a maioria da 
sociedade considera “natural”, tolera ou é conivente com o 
desrespeito às normas e passa a desprezar as instituições 
e o Estado de Direito. O mal se consolida no comporta-
mento amoral (e, muitas vezes, imoral) dos cidadãos.

Nesse contexto são praticados e se multiplicam abu-
sos de autoridade, atos de violência, apologia ao crime, 
desrespeito às regras e intolerância política. Ilegalidade, 
impunidade e, acima de tudo, injustiça, com aumento e 
descontrole da criminalidade, alimentam o medo, a inse-
gurança e a sensação de impotência individual, com refle-
xo social. Tanta coisa errada dificulta que a maioria das 
pessoas entenda que a Política (com P) é a solução civili-
zada para combater, neutralizar e vencer o Crime. Só que 
esse remédio depende de Justiça, com Legalidade, Legiti-
midade e Liberdade.

Um estudo oficial do Instituto de Pesquisa Econômica 
Aplicada (Ipea) produziu uma análise de cenários prospec-
tivos na área de Segurança Pública para o ano de 2023. O 
Ipea previu algumas tendências preocupantes: 1) Haverá 
um crescimento da criminalidade violenta no interior do 
País; 2) As facções e organizações criminosas se fortalece-
rão; 3) Ocorrerá um aumento da circulação de drogas ilíci-
tas e a manutenção da política repressiva de restrição da 
oferta; 4) Sucederá a manutenção da ampla divulgação de 
ocorrências criminais, da alta sensação de insegurança e da 
grande repercussão na mídia de alguns crimes graves. 

Resumindo: Esse cenário é facilitador para o cresci-
mento da carência, da insegurança e da corrupção. Pode 
haver algo pior e mais grave que o domínio da Cleptocra-
cia sobre uma Nação? Pode, sim. No Brasil, tem a Juristo-
cracia. O problema vai muito além do simples “ativismo 
judicial” (reclamado por alguns advogados e juristas). Os 
juristocratas se autoproclamaram uma missão maior que 
a de guardiões da Constituição. Transformaram-se em 
intérpretes das Leis.  Vão além do papel de garantidores 
do cumprimento do excessivo regramento em vigor. Pio-
rando o que já está ruim, a maior corruptela da legítima 
e indispensável atividade judiciária é quando ela se con-
funde com a arte de fazer política. Essa não é atribuição 
originária do Judiciário – que é o poder não-eleito. Só que 
a cúpula togada, há muito tempo, se sentiu confortável e 
tem se viciado em mandar mais que o Executivo e o Le-
gislativo. Esse “jeitinho jurisimperial” só tem contribuído 
para aniquilar o que deveria ser uma Democracia, além de 
bagunçar e desmoralizar com o ordenamento jurídico no 
Brasil. Dobrando a meta de “piorar o pior”, alguns togados 
têm abusado do poder para criminalizar a Política. Se isso 

Editorial

Na data de 20 de dezembro de 2023 o Con-
gresso Nacional aprovou a PEC dos gastos 

para 2023 além do teto constitucional, um verda-
deiro desserviço para a Nação, pois gastaremos 
mais para gerir a máquina pública, os cleptocratas 
voltaram ao poder.

Na semana passada começou a mudança na 
lei das estatais para que elas aumentem a possi-
bilidade de gastos com a imprensa militante. Em 
continuação à tomada do poder, como já anuncia-
do pelo Sr José Dirceu e em clara troca de favores, 
na mesma data tivemos a aprovação de aumentos 
de salários para parlamentares e para o STF, o que 
implica em um efeito cascata em todo o Poder Ju-
diciário.

Aos amigos tudo, missão dada é missão cum-
prida, a recompensa sempre chega aos apadrinha-
dos, sejam políticos, empresas de mídia, ministros 
do Poder Judiciário, mas você não está dentre os 
beneficiados, a menos que faça parte do establish-
ment. Você faz parte?

Retornaremos as práticas falidas do passado, 
pois as mesmas raposas políticas estão retornando 
ao poder, sob promessas de milagres, de dinheiro e 
trabalho para o povo, mas o que se vê abertamente 
é a divisão de “lucros” entre os componentes do 
mecanismo.

A ordem da esquerda é fomentar o caos, para 
criar uma cortina de fumaça e tirar a atenção do 
povo de bem dos acontecimentos que realmente 
importam, essa é uma prática antiga e utilizada 
parra dominar os desinformados, passando a ideia 
de que está tudo retornando ao normal.

Se o normal for a impunidades de políticos cor-
ruptos, como do Sr Geraldo Alckmin com o proces-
so da lava-jato arquivado pelo Exmo Sr Ministro 
Gilmar Mendes do STF. Realmente voltou ao nor-
mal, não que seja o correto e o melhor para o Bra-
sil, apenas voltamos as velhas práticas.

E o que o futuro nos reserva?
Quantos ministérios teremos que sustentar? Já 

estão anunciados 37 para 2023. Isso significa um 
aumento de 60% no número de ministérios, mas 
está tudo normal, afinal é necessário arranjar uma 
boquinha para todos os colaboradores da tomada 
da eleição para dividir os lucros da empreitada.

Revoltante ver que o “mecanismo” retorna ao 
poder. Ele trabalhou desde 2019 para derrubar o 
atual Presidente da República, com informações 
mentirosas e desabonadoras, as suas decisões fo-
ram modificadas pelo Poder Judiciário, com clara 
interferência na harmonia dos Poderes da União 
prevista na nossa Lei Maior, uma lástima, o Bra-
sil estava progredindo e melhorando sua condição 
social e política, mas os poderosos conseguiram 
retornar ao poder.

Perdemos todos nós, perde o Brasil, uma lásti-
ma que o socialismo esteja batendo na porta das 
nossas casas. 

Divulgação

acontece de modo inconstitucional e ilegítimo, configura 
uma ruptura institucional.

O ordenamento jurídico brasileiro – sobretudo nossa 
Lei Maior – não aceita a simples criminalização da Políti-
ca. A atividade depende e é garantida pela Liberdade de 
Expressão. Não pode – nem deve – ser praticada censura 
ao parlamentar (representante eleito do povo). A censura 
é inconstitucional. Além disso, o Código Penal, em seu ar-
tigo 359-T deixa claro que: “Não constitui crime previsto 
neste título a manifestação crítica aos poderes constitu-
cionais nem a atividade jornalística ou a reivindicação de 
direitos e garantias constitucionais por meio de passeatas, 
de reuniões, de greves, de aglomerações ou de qualquer 
outra forma de manifestação política com propósitos so-
ciais. Ou seja: é ilícito – e pode ser até considerada litigân-
cia de má fé – qualquer criminalização da Política, a não 
ser que estejamos em um regime declarado, explícito, de 
exceção.

 Resumindo: É inaceitável, ilegal e inconstitucional 
criminalizar a atividade Política. A juristocracia não tem 
direito, nem legalidade e muito menos legitimidade para 
transformar a Política em caso de Polícia Judiciária ou de 
Processo Judicial. Fazer isso é atentar contra o Estado de 
Direito. Vale lembrar que o artigo 359-P do Código Penal 
prevê pena de reclusão de 3 a 6 meses, além da multa e 
pena correspondente à violência, para quem “restringir, 
impedir ou dificultar, com emprego de violência física, se-
xual ou psicológica, o exercício de direitos políticos a qual-
quer pessoa em razão de seu sexo, raça, cor, etnia, religião 
ou procedência nacional”. A Lei vale para todos no Brasil?!
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São Miguel do Oeste

A Câmara de Verea-
dores de São Miguel 

do Oeste elegeu na ma-
nhã de sexta-feira, 16, 
os membros da Mesa 
Diretora para o biênio 
2023/2024. Vagner Pas-
sos foi eleito o presiden-
te, Vanirto Conrad o vice; 
Moacir Fiorini o primei-
ro-secretário e Ravier 
Centenaro o segundo-se-
cretário. Todos já inte-
gravam a Mesa Diretora 
atualmente, ocupando 
outros cargos.

Para presidente, Vag-
ner Passos foi eleito com 
oito votos, Nini Schar-
noski recebeu três votos 
e ainda foi registrada uma 
abstenção. Para vice-pre-
sidente, Vanirto Conrad 
foi eleito com oito votos; 
Cris Zanatta recebeu três 

votos; e ainda foi regis-
trada uma abstenção. 
Para primeiro-secretário 
foi eleito Moacir Fiorini, 
com 10 votos; Maria Te-
reza Capra recebeu um 
voto, e Carlos Agostini re-
cebeu um voto. Já para se-
gundo-secretário, Ravier 
Centenaro foi eleito com 
10 votos; e Gilmar Baldis-
sera recebeu dois votos.

Em seu primeiro dis-
curso como presidente 
eleito, Vagner Passos de-
dicou a eleição às suas 
filhas e agradeceu aos 
vereadores pelos votos 
recebidos. Afirmou que 
não cresceu em São Mi-
guel do Oeste, veio de 
fora, mas que desde que 
chegou aqui ficou encan-
tado pela cidade. Desta-
cou os altos índices de 
IDH da cidade, e ressal-
tou que isso não se cons-

trói só dentro da Câmara 
de Vereadores, citando 
os inúmeros atores que 
participam da cidade. 

Ele disse que viaja 
bastante e que pode afir-
mar que São Miguel do 
Oeste é muito bom. “To-
dos estão de parabéns, 

as legislaturas passadas, 
a população”, afirmou. 
Disse que a condução 
da Mesa Diretora conti-
nuará do mesmo jeito, 
que fará uma gestão de-
mocrática, que irá dar a 
mesma atenção para to-
dos os vereadores.

São Miguel do Oeste

A Câmara de Vereadores 
aprovou quinta-feira, 

15, uma moção de aplau-
so parabenizando o time 
de futsal feminino Gol de 
Bico, de São Miguel do 
Oeste, pela conquista no 
campeonato da Liga Ca-
tarinense 2022. A home-
nagem foi proposta por 
Vagner Passos (sem parti-
do), Elói Bortolotti (PSD), 
Moacir Fiorini (MDB), 
Nélvio Paludo (PSD), Pau-
lo Drumm (PSD), Ravier 
Centenaro (PSD), Vanirto 
Conrad (PDT) e Vilmar Bo-
nora (PSD), e aprovada por 
unanimidade.

“O time feminino Gol 
de Bico vem ao longo dos 
anos mostrando a impor-
tância do esporte e da gar-
ra da mulher no futsal. O 

time tem participado em 
importantes campeonatos 
e conquistado importan-
tes títulos, a exemplo da 
grande conquista na Liga 
Estadual Catarinense re-
alizada no último dia 3 de 
dezembro em São Miguel 
do Oeste, em que se sagra-

ram campeãs no Futsal Fe-
minino 2022”, destacam os 
autores da moção.

Os vereadores lembram 
que o Gol de Bico conquis-
tou o título estadual da 
Liga Catarinense de Futsal 
Feminino 2022 após a vitó-
ria por 5 X 4 contra Herval 

D’Oeste/Joaçaba Futsal, no 
Ginásio Municipal de São 
Miguel do Oeste. As atletas 
venceram ainda no jogo 
de ida por 5x1, fazendo a 
melhor campanha e tendo 
a artilheira da competição, 
Anne, que marcou ao todo 
16 gols.

Vagner Passos é eleito presidente 
da Câmara para o biênio 2023/2024

Câmara presta homenagem 
ao Gol de Bico por conquista 

Mesa Diretora tem como vice-presidente 
Vanirto Conrad, primeiro-secretário Moacir Fiorini e 

segundo-secretário Ravier Centenaro

Da esquerda para direita, primeiro-secretário Moacir Fiorini, 
vice-presidente Vanirto Conrad, presidente Vagner Passos e 

segundo-secretário Ravier Centenaro

Atletas e diretoria do Gol de Bico receberam homenagem na Câmara

Ascom/Câmara

Ascom/Câmara

Estado

O Tribunal Regional Eleitoral de Santa Catarina (TRE-
-SC) diplomou na tarde de segunda-feira, 19, os 

eleitos em outubro em cerimônia realizada na sede do 
Tribunal de Justiça, na Capital. O presidente do Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE), desembargador Leopoldo Au-
gusto Brüggemann, agradeceu as pessoas e as institui-
ções que contribuíram para o sucesso do pleito de ou-
tubro.

“Foram 66 mil mesários, sendo que 42 mil foram vo-
luntários, um verdadeiro exército de pessoas. Nossos 
agradecimentos ao Tribunal de Justiça pela parceria ins-
titucional, à Assembleia Legislativa, ao Ministério Públi-
co e ao Colegiado de Segurança Pública. Missão cumpri-
da”, finalizou o presidente.

Além do governador eleito, foram diplomados 40 de-
putados estaduais eleitos, 16 deputados federais e o se-
nador eleito Jorge Seif Júnior.

O governador eleito Jorginho dos Santos Mello, agra-
deceu o corpo técnico do TRE-SC pelo “excelente traba-
lho” e garantiu que governará para todos os catarinen-
ses. “Todos sabem da responsabilidade que nos espera, 
todos colocamos nossas biografias à disposição da socie-
dade, que nos deu os votos de confiança. Minha respon-
sabilidade é trabalhar e entregar o que prometi na cam-
panha: mais oportunidade de estudo, trabalho e saúde. 
Vou dedicar o governo às pessoas, aqueles que votaram 
e aqueles que não votaram, porque Santa Catarina é uma 
só”, ponderou o governador diplomado.

Em cerimônia, TRE 
faz a diplomação 

dos eleitos

Eleitos foram diplomados na tarde de segunda-feira 

Ascom/Alesc
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Educação
Coordenação: Soeli Staub Zembruski

Querer bem, desejar o melhor ao outro são senti-
mentos que caracterizam o afeto. E o que pode ha-

ver de mais legítimo na função educacional do que essas 
manifestações? A função intrínseca do ato de educar é 
importar-se, ver no outro as inúmeras possibilidades de 
aprimoramento, desenvolvimento de habilidades e com-
petências (para usar os termos tão em voga). Há que se 
dizer, no entanto, que o afeto se constrói por meio de via 
dupla. Assim como os estudantes precisam se perceber 
valorizados, os professores carecem de tal reconheci-
mento.

Muito tem se falado sobre a importância da relação 
de empatia, cumplicidade, respeito e admiração como 
elo fundamental entre professor e estudante. Há contu-
do, uma grande preocupação em relação à capacitação 
dos docentes, os quais serão os mediadores da relação 
dos estudantes com os objetos de aprendizagem e por-
tanto, precisam estar emocionalmente equilibrados, e 
cientes também da sua função na resolução de conflitos, 
como previsto nos referenciais para formação de profes-
sores - MEC:

A formação profissional deve possibilitar ao professor, 
portanto, a compreensão da natureza de sua relação com os 
alunos e levá-lo a desenvolver sensibilidade e capacidade de 
analisar a própria conduta, para identificar quando ela incide 
na dos alunos, assim como quando as atitudes dos alunos são 
determinantes da sua: a autonomia intelectual para refletir so-
bre o que faz e sobre as conseqüências disso é condição para 
um exercício profissional responsável. (Brasil, (1999)p 100

 
Embora a inteligência emocional seja um tema pre-

sente na formação dos profissionais de educação e haja 
concordância no que se refere à importância de um cli-
ma agradável, de respeito mútuo que possibilite genuí-
nas manifestações de afeto. Porém, a construção desse 
ambiente tem se tornado mais difícil a cada dia. O certo é 
que investimentos nas relações, bem como nos contratos 
comportamentais se apresentam ainda como importan-
tes estratégias na promoção de um espaço de relaciona-
mentos sadios, construtivos e apropriados à atividade 
educativa.

O cenário não parece animador se considerarmos as 
dificuldades de relacionamento e entendimento entre 
pessoas e povos. As recentes polarizações políticas no 
Brasil e o conflito armado na Europa são exemplos dis-
so.A nós, professores, cabe não desanimar, persistir na 
busca por métodos pedagógicos mais assertivos, pela va-
lorização e reconhecimento de estudantes , familiares e 
sociedade em geral. Oxalá ,avancemos nesse ano que se 
inicia!

Seguimos.
Referência:
Brasil. (1999). Referenciais para formação de Professores. 

Brasília: Secretaria de Educação Fundamental.

Afeto e Inteligência 
Emocional na Educação

Professora Drª Soeli 
Staub Zembruski

• Professora da EEBNSS– 
Maravilha - SC e professora 
permanente do Mestrado em 
Práticas Transculturais da 
UNIFACVEST Lages – SC

São Miguel do Oeste

A Vara Criminal da Co-
marca de São Miguel 

do Oeste homologou o 
arquivamento do Proce-
dimento Investigatório 
Criminal do Ministério 
Público de Santa Catari-
na (MPSC) que apurou se 
houve apologia ao nazis-
mo e a suposta prática do 
crime por um grupo de 
manifestantes que, em um 
ato de protesto em São Mi-
guel do Oeste, teria feito 
um gesto que se asseme-
lhou a uma saudação na-
zista durante a execução 
do Hino Nacional. 

A 40ª Promotoria de 
Justiça da Capital, com 
atribuição para atuar em 
casos de crimes de ódio 
e preconceito em todo 
o Estado, concluiu, após 
análise aprofundada das 
provas e de estudos, que 
o gesto, na realidade, foi 
uma resposta dos mani-
festantes ao chamamento 

feito pelo orador que con-
duzia o ato para que todos 
erguessem a mão para 
emanar energias à frente 
(em direção à Bandeira 
nacional ou ao quartel do 
Exército), o que é cultural-
mente comum na região, 
conforme informado pelas 
testemunhas, relacionado 
à manifestação religiosa e 
juramentos.

A apuração do caso 
contou com o apoio do 
Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco) e o 
suporte técnico do Cen-
tro de Apoio Operacional 
Criminal e de Segurança 
Pública (CCR) do MPSC. A 
OAB nacional pediu habi-
litação para acompanhar 
as investigações e foi de-
ferido. 

Foram analisados ví-
deos e fotos da manifesta-
ção, ouvidas testemunhas 
e estudados ritos religio-
sos de diferentes crenças 
e outras cerimônias para 

se concluir que o gesto 
dos manifestantes esta-
va relacionado a cultos, 
missas e a rituais de jura-
mentos, como o prestado 
à Bandeira Nacional em 
escolas e órgãos públicos 

em atos cívicos, ou mesmo 
em formaturas. Um vídeo 
feito na oportunidade aca-
bou sendo enviado ao MP 
e imprensa nacional, se 
transformando em notícia 
internacional.

Região

A Associação dos Municí-
pios do Extremo-Oeste 

de SC (Ameosc) realizou 
sexta-feira, 16, a última 
assembleia de prefeitos de 
2022. O encontro aconte-
ceu na sede da entidade, 
no Bairro Agostini, em São 
Miguel do Oeste. Durante 
a assembleia, os prefeitos 
elegeram a nova diretoria 
para o ano de 2023. 

O prefeito de Mondai, 
Valdir Rubert, foi eleito 
como o novo presidente 
da entidade. Até o final do 
ano, o cargo está sob res-
ponsabilidade do prefeito 

de Anchieta, Ivan Canci. 
Na oportunidade, os pre-
feitos acompanharam ain-
da a prestação de contas 
da Ameosc com relação 
aos investimentos, recei-
tas e despesas relativas ao 
ano 2022, dando ênfase 
no número de concursos 
realizados pela na região 
e pela construção da nova 
sede da entidade.

Valdir Rupert disse vai 
manter em pauta os temas 
que foram trabalhados 
neste ano pela entidade. 
No primeiro discurso, logo 
após a eleição, ele afirmou 
que vai continuar lutando 
pela infraestrutura das 

rodovias da região, am-
pliação do Hospital Regio-
nal Terezinha Gaio Basso, 
bem como no desenvol-
vimento dos municípios. 

Outro ponto é a mobili-
zação pelo campus de da 
Universidade Federal da 
Fronteira Sul (UFFS) no 
Extremo-Oeste. 

Justiça homologa arquivamento do 
caso de suposta saudação nazista

Ameosc elege nova diretoria para 2023

Um grupo de manifestantes que, em um ato de protesto em São 
Miguel do Oeste, teria feito um gesto que se assemelhou a uma 

saudação nazista durante a execução do Hino Nacional 

Vídeo feito durante a manifestação
acabou virando notícia internacional

Prefeito de Mondaí, Valdir Rubert, 
foi eleito como o novo presidente

Divulgação

Divulgação



São Miguel do Oeste - Quinta-feira, 22/12/2022 - Edição 1144 05www.oimagem.com.brJORNAL IMAGEMJORNAL IMAGEM GERAL

         49 9.9914-3213
         49 9.9909-0408
         49 9.9990-2797 
jornal@oimagem.com.br

São Miguel do Oeste

A Câmara de Vereadores de São Miguel do Oeste oficia-
lizou terça-feira, 20, a devolução de R$ 867.755,83 

aos cofres do município, referente às economias realiza-
das pela Casa Legislativa no decorrer deste ano. O repas-
se foi feito ao prefeito Wilson Trevisan e ao vice-prefeito 
Edenilson Zanardi pelo presidente da Câmara, Vanirto 
Conrad, secretário executivo, Flávio Ramos e os verea-
dores Paulo Drumm, Ravier Centenaro e Elói Bortolotti.

Trevisan agradeceu aos vereadores pela responsa-
bilidade com o dinheiro público e pela disponibilização 
dos recursos, que serão utilizados em ações que benefi-
ciem diretamente a população.

Vanirto Conrad salientou que durante seu mandato 
na presidência do Legislativo (2021/2022), mais de R$ 2 
milhões foram devolvidos ao Município, o que, segundo 
ele, demonstra o comprometimento da Mesa Diretora da 
Câmara com as reais necessidades do município.

Câmara devolve R$ 867 mil 
aos cofres do município

Recurso foi entregue terça-feira ao município 

Ascom/P-SMO

São Miguel do Oeste

O prefeito de São Miguel 
do Oeste, Wilson Trevi-

san, e o vice-prefeito, Ede-
nilson Zanardi, receberam, 
na manhã de sexta-feira, 
16, o governador do Esta-
do, Carlos Moisés da Silva, 
para a entrega oficial de 
mais uma obra de asfalta-
mento no interior, ligando 
a área urbana do municí-
pio à comunidade da linha 
Fátima.

Também participaram 
do ato o deputado estadual 
Mauro de Nadal, prefeitos 
e vice-prefeitos da região, 
secretários municipais, ve-
readores, lideranças locais 
e regionais, moradores 
beneficiados, imprensa e 
convidados.

Trata-se de uma obra 
de 2,3 km de extensão, 
contemplando serviços 

de terraplanagem, pavi-
mentação, drenagem e 
sinalização. O investimen-
to do Governo do Estado 
foi no montante de R$ 2,2 
milhões, e contou, ainda, 
com R$ 415 mil em recur-
sos próprios do município, 
perfazendo um total supe-
rior a R$ 2,6 milhões.

Trevisan agradeceu a 
Moisés pela parceria do 
Governo do Estado nesta 
e em outras obras. “O go-
vernador Carlos Moisés 
estabeleceu uma parce-
ria forte com os municí-
pios. Isso nos permitiu 
fazer diversas obras aqui 
em São Miguel do Oeste. 
São intervenções que vão 
trazer mais qualidade de 
vida para os nossos mora-
dores. Queremos que esse 
seja um modelo de Estado, 
e não apenas deste gover-
no”, afirmou.

Na visão do governa-
dor Carlos Moisés, o asfal-
tamento da Linha Fátima 
é um exemplo das parce-
rias que deram certo en-
tre o Governo do Estado 
e as prefeituras. “Esse é 
o modelo de municipalis-
mo que o nosso governo 
entregou. O prefeito traz 
a demanda da comunida-

de, faz o projeto e o Estado 
auxilia com o recurso. No 
caso aqui da linha Fátima, 
o asfalto vai ajudar no es-
coamento da produção e 
no desenvolvimento do 
turismo. Além, é claro, de 
trazer mais conforto e se-
gurança para quem mora 
e transita por aqui”, disse o 
governador.

São Miguel do Oeste

O município de São Mi-
guel do Oeste firmou 

convênio com a Polícia 
Militar para início da fis-
calização do cumprimen-
to da Lei Municipal que 
proíbe o consumo de be-
bidas alcoólicas em vias 
públicas, calçadas e pra-
ças. A partir desta sexta-
-feira, 23, a PM, com apoio 
de fiscais de postura do 
município, iniciará o tra-
balho. Quem for flagrado 
descumprindo a Lei será 
orientado a cessar com a 
conduta e, caso se negue, 

terá a bebida apreendida 
e receberá multa de R$ 
776,72, que serão cobra-
dos em dobro no caso de 
reincidência em menos 
de 30 dias. 

Quem desejar recupe-
rar o produto apreendido 
poderá efetuar o reque-
rimento neste mesmo 
prazo, após o pagamento 
da multa. Depois disso, o 
líquido será descartado, 
e as embalagens doadas 
para reciclagem.

Poderá haver o consu-
mo de bebidas alcoólicas 
em eventos com prévia 
autorização pública e no 

entorno de estabeleci-
mentos, nos limites de-
terminados pelo Poder 

Público e desde que a be-
bida seja proveniente do 
respectivo comércio.

Governador entrega obra de 
asfaltamento à Linha Fátima

PM fiscalizará o consumo
de bebidas em locais públicos

Obra tem 2,3 km de extensão, contemplando serviços de 
terraplanagem, pavimentação, drenagem e sinalização

Prefeito Wilson Trevisan, vice Edenilson Zanardi e o deputado 
Mauro De Nadal percorreram o trecho em companhia do 

governador Carlos Moisés

Ascom/P-SMO

Divulgação
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São Miguel do Oeste

As inscrições para o 
Seletivo Unoesc estão 

sendo realizadas pelo site 
vestibular.unoesc.edu.br/
escolha-seu-curso, e en-
tre as mais de 20 opções 
para o Extremo-Oeste 
está o Curso de Biome-
dicina, que tem duração 
de quatro anos.  A profis-
são foi regulamentada há 
mais de 40 anos. 

O coordenador do 
Curso, professor Everton 
Boff, ressalta que o Con-
selho também apresenta 
34 habilitações profissio-
nais para o exercício da 
profissão de Biomedicina 
no Brasil. “Atualmente em 
nossa região, o profissio-
nal Biomédico está mais 

inserido nos laboratórios 
de análises clínicas e em 
clínicas de estética. Mui-
tos também atuam em 
outras áreas, como por 
exemplo em Vigilâncias 
Sanitárias e Epidemioló-
gicas”, exemplifica. 

Segundo ele, há ain-
da alguns profissionais 
envolvidos na pesquisa e 
no desenvolvimento tec-
nológico, que saíram da 
região e foram para cen-
tros industriais e tecno-
lógicos maiores. “Temos 
também alguns que se-
guiram vida acadêmica. 
Atualmente, temos dois 
professores no Campus 
de São Miguel do Oes-
te que são egressos do 
Curso de Biomedicina, 
quando tivemos no pas-

sado em nosso campus”, 
ressalta Boff. 

O Curso foi ofertado 
em São Miguel do Oeste 
de 2006 a 2015 e formou 
aproximadamente 170 
profissionais nesse perí-
odo. “Voltamos a ofertar 
o Curso de Biomedicina 
no Campus devido à am-
pliação do mercado de 
trabalho na região, que 
busca e clama por mais 
profissionais biomédicos 
no mercado, pois atu-
almente há muito mais 
ofertas de vagas do que 
tínhamos no passado. 
Além disso, muitos pro-
curam o curso para em-
preender em novos negó-
cios, principalmente no 
âmbito da estética”, diz.

Independente do Cur-

so que escolherem, os 
acadêmicos da Unoesc 
podem se inscrever para 

concorrer às Bolsas de 
Estudo de 25% a 100% 
pelo Uniedu, do Governo 

de Santa Catarina, e de 
50% e 100% pelo ProU-
ni, do Governo Federal.

Volta de Biomedicina é a novidade 
da Unoesc para o Seletivo 2023

O Curso foi ofertado em São Miguel do Oeste de 2006 a 2015 e formou aproximadamente 170 profissionais nesse período

São 34 habilitações profissionais para o exercício 
da profissão de Biomedicina no Brasil 

HABILITAÇÕES
Realização de exames de diagnóstico por imagem

Atuação como peritos criminais, nas Polícias Científicas, em nível estadual e na Polícia 
Federal. Nesse âmbito atuam buscando investigações de substâncias químicas e de materiais 
biológicos suspeitos e identificação de suspeitos por meio de exames de DNA

Investigações de doenças e de paternidade, usando a Biologia Molecular (investigações 
através do DNA)

Atuação na pesquisa e desenvolvimento de produtos por meio da biotecnologia

Atuação com tecnologias de microrganismo na descoberta e desenvolvimento de novos 
fármacos

Atuação nas análises clínicas.

Exercer a Biomedicina Estética

Ascom/Unoesc



São Miguel do Oeste - Quinta-feira, 22/12/2022 - Edição 1144 07www.oimagem.com.brJORNAL IMAGEMJORNAL IMAGEM GERAL

Por dentro do Direito 
Por: Henrique C. Gomes - enriquecgomes@hotmail.com

Devedor terá salário 
penhorado para quitar 

dívida de aluguel

O juiz de Direito Thiago Elias Massad, da 2ª vara Cí-
vel de Mauá/SP, determinou a penhora de 20% do 

salário de devedor para quitar uma dívida de aluguel. O 
empregador foi oficiado para que realize mensalmente o 
depósito judicial da quantia. Ao decidir, magistrado con-
siderou que a constrição de singelo percentual não irá 
repercutir na sobrevivência do executado.

Em cumprimento de sentença decorrente de ação de 
despejo por falta de pagamento cumulada com cobrança 
de aluguel, após o advogado do credor requerer as medi-
das constritivas típicas, como Sisbajud e Renajud e não 
conseguir adjudicar nenhum bem, foi então requerida 
uma medida atípica, a penhora de salário.

Ao analisar o caso, o magistrado pontuou a neces-
sidade de "conciliar os interesses postos em juízo". De 
um lado resguardar o salário, ordinariamente, destinado 
à manutenção do devedor e sua família, de outro, há o 
interesse do exequente (credor) de ter satisfeita a conde-
nação fixada em sentença com trânsito em julgado.

"Evidente que a penhora sobre os rendimentos do 
executado não pode levá-lo a uma situação de dificulda-
des no sustento próprio e de seus familiares, entremen-
tes, há que se ter em consideração que a parte exequente 
vem perseguindo seu crédito há algum tempo, de modo 
que, repise-se, deve-se buscar um equilíbrio nesta situa-
ção, para que a executada honre com as consequências 
de seus atos, sem que com isso sua dignidade seja com-
prometida."

Assim sendo, o juiz deferiu o pedido e determinou a 
penhora de 20% dos rendimentos líquidos mensais do 
executado, até o limite de R$ 20.331,51.

Fonte: migalhas.com.br

Anuncie 
conosco
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São Miguel do Oeste

Vai ocorrer amanhã, 
sexta-feira, 23, o sor-

teio final da campanha 
“Raspou, Achou, Ganhou” 
da Câmara de Dirigentes 
Lojistas (CDL) de São Mi-
guel do Oeste. De acordo 
com a presidente da enti-
dade, Gleice Koop, as ras-
padinhas estão circulando 
no comércio desde a me-
tade de outubro e a cada 
R$ 100,00 em compras os 
clientes têm direito a uma 
raspadinha.

Neste ano, mais de 180 
empresas de pouco mais 
de 50 segmentos estão 
fazendo parte da ação no 
município e mais de um 
milhão de raspadinhas fo-
ram impressas, sendo que 
a premiação total é de R$ 
100 mil, dividida em prê-
mios instantâneos e no 
sorteio final do próximo 
dia 23.

Ela afirmou que a CDL 
será responsável por toda 
a programação que será 
realizada na praça Walnir 
Bottaro Daniel. Ela des-
tacou que diferente do 
ano passado, aonde a CDL 
participou ativamente de 
toda a programação de 
Natal juntamente com o 
município, neste ano ela 
será responsável apenas 
por um dia.

Ela informou que a Câ-
mara de Dirigentes Lojis-
tas de São Miguel do Oeste 
organizou uma intensa 
programação para esta 
sexta-feira. Ela citou que 
a equipe estará na área 
coberta da praça Walnir 
Bottaro Daniel desde às 
13h para o recebimento 
das urnas que estão no 
comércio participante 
da campanha “Raspou, 
Achou, Ganhou”.

Já às 19h30 haverá a 
programação de fato para 

o público, sendo que a pri-
meira atração será o gru-
po “Os Peraltas”. Ao todo, 
a apresentação terá dura-
ção de uma 1h20 e conta-
rá com diversos persona-
gens infantis para todas 

as crianças. Gleice Koop 
projetou que às 21h vai 
começar de fato o sorteio 
da campanha de prêmios 
e será intercalado com o 
show da dupla Igor e Jú-
nior.

São Miguel do Oeste

A Secretaria de Assistên-
cia Social de São Miguel 

do Oeste realizou na tarde 
de sábado, 17, no ginásio 
do Caic, a entrega dos pre-
sentes da campanha Natal 
Solidário 2022. Esta ação 
envolve todos os anos, além 
do poder público, diversas 
entidades e o comércio lo-
cal na distribuição das car-
tinhas das crianças, bem 
como parcerias para a re-
alização do evento em que 
são entregues os presentes. 
Em torno de 550 crianças 
foram presenteadas neste 
ano.

De acordo com a secre-
tária Andreia Rebelato, a 
tarde foi divertida e emo-
cionante. “Estamos felizes, 
pois fizemos o possível 

para oportunizar, quem 
sabe, um dos únicos mo-
mentos de alegria neste 
Natal para algumas crian-
ças. Nosso agradecimento 
a todos os envolvidos nesta 
importante ação”, resume.

Além da secretária An-
dreia, prestigiaram o evento 
o vice-prefeito, Edenilson 
Zanardi, o vereador Ravier 
Centenaro e secretários mu-
nicipais. Contribuíram com 
a ação membros do Rotary 
Clube São Miguel do Oeste, 
Casa da Amizade, Lions Clu-
be São Miguel do Oeste, Lio-
nesses São Miguel do Oeste, 
Acats, Ordem Demoley Ca-
pítulo Raízes da Fronteira e 
Bethel 06 Jade.

A entrega dos presentes 
contou com a participação 
especial da Oficina de Mú-
sica, desenvolvida na Linha 

26 de Outubro. Teve ainda 
lanches, doces, brinquedos 

infláveis e a presença do Pa-
pai e da Mamãe Noel.

CDL realiza sorteio 
final da “Raspou, Achou, 

Ganhou” nesta sexta

Natal Solidário contempla 550 crianças 

Sorteio será realizado durante programação 
especial na Praça Valnir Bottaro Daniel

Vice-prefeito Edenilson Zanardi e o vereador Ravier Centenaro 
participaram da entrega de presentes

Divulgação

Ascom/P-SMO



São Miguel do Oeste - Quinta-feira, 22/12/2022 - Edição 1144www.oimagem.com.br08 JORNAL IMAGEMJORNAL IMAGEM COLUNA DO CEL RODRIGUES

O CRIME COMPENSA?
Desde 2019 o estsablishment luta vigorosamente 

para retornar ao poder, e, apesar de estar es-
cancarado para quem quisesse ver, ele conseguiu seu 
intento.

Dentre os indícios que foram sendo lançados ao vento 
podemos colecionar alguns bem significativos, vejamos:

No mesmo dia a Câmara dos Deputados aprovou, no 
apagar das luzes do ano legislativo, o projeto de decreto 
legislativo 471/2022, que aumenta o salário de todo o 
quadro de deputados, senadores, ministros de Estado, 
presidente e vice-presidente da república a partir de 
2023. O reajuste, de mais de 19%, vale para os quadros 
que chegam para assumir a próxima legislatura. A rebo-
que os Ministros do STF e de todo o Poder Legislativo 
também foi beneficiado. “Missão dada é missão cumpri-
da”, parabéns ao mecanismo.

Não bastasse tantos privilégios para o sistema, que os 
manés vão pagar, ocorrem anúncios de previsão de no-
vos empréstimos, via BNDES, para os “hermanos” partici-
pantes do Foro de São Paulo, o Socialismo vai se instalar 
no nosso quintal. E quem vai pagar a conta?

Não é fake news, pois a Argentina já dá como certa 
a liberação de US$ 689 mi do BNDES para gasoduto Se-
cretária de Energia do país vizinho. Mesmo sem pedido 
informa, mas interessa ao futuro governo, do presidente 
eleito Luiz Inácio (PT) reaproximar o Brasil do país vizi-
nho. O petista já recebeu o presidente argentino, Alberto 
Fernández, logo depois da vitória, que coincidência, não?

Caro eLEITOR continue sendo honesto, pois o crime 
não compensa, apesar de termos indícios bem claros do 
contrário.

É, na contramão dos valores éticos e morais, o crime 
está compensando, pois o Brasil perdeu a oportunidade 
de ser um país de primeiro mundo, de ser o celeiro do 
mundo e ganhar os dividendos disso para poder inves-
tir no desenvolvimento social e econômico de todos os 
cidadãos.

O que mais impressiona são os cidadãos que votaram 
para o retorno do mecanismo ser maioria no Brasil, será?

“Difícil” entender o motivo de tantas pessoas acredi-
tarem nas promessas de um descondensado, acreditan-
do que ele não vai transformar o Brasil em uma Cuba, ou 
Venezuela, pois prometeu isso.

O Sr Luiz Inácio tem pouco tempo de vida, pela avan-
çada idade, e se não implementar o que sempre sonhou, 
não verá um Brasil socialista, não terá o poder que seus 
comparsas (Fidel Castro e Hugo Chaves) tiveram e trans-
mitiram aos sucessores.

Mas a que custo tudo isso vai acontecer, o que se tor-
nará a nossa sociedade?

Pelas manifestações em todo o território nacional, é 
fácil entender que a maioria da população nunca quis, 
nem quer o socialismo implementado no Brasil.

Por: Marcelo Rodrigues - E-mail: marcelo.rodrigues@gabiattierodrigues.adv.br

"dia D"

Em 19 de março de 1964, a cidade de São Paulo realizou a 
Marcha da Família com Deus pela Liberdade

Divulgação

Divulgação

Divulgação

A fiscalização do processo eleitoral foi completamente 
corrompida, pela forma de atuação do TSE e com o aval do 
STF. Com os ministros indicados pelo sistema, claramente 
favoreceram o candidato do sistema.

Apesar de condenado em três instâncias (13ª vara 
Federal do Paraná, TRF-4 e STJ) o STF anulou todos os 
processos e permitiu que o candidato do sistema pudes-
se concorrer ao pleito de 2022. O motivo jurídico foi es-
drúxulo, pois a incompetência de foro alegada para que 
o processo estivesse viciado não é absoluta e tem prazo 
para ser alegada. O que não foi e, em termos jurídicos, pre-
cluiu (passou a oportunidade de alegar). As três instâncias 
anteriores não estavam erradas, o erro nunca aconteceu 
para invalidar estes processos, mas o mecanismo inter-
pretou a seu favor e descondensou o Sr Luiz Inácio, um 
criminoso.

Durante um período de pandemia, foram várias as 
declarações de que se “Ele” (O Sr Jair Bolsonaro) fizesse 
tal procedimento seria reeleito, a CPI da COVID-19 que o 
diga. Montaram um circo, constrangeram pessoas de bem 
e só os depoimentos que interessavam foram levados em 
consideração, uma CPI de inimigos da Nação que queria 
a volta do sistema, pois seus processos por corrupção ti-
nham que ser arquivados ou deixados prescrever, o meca-
nismo precisava voltar.

A prova disso é a mais recente absolvição (outro caso 
arquivado, invalidado, ou ajustado pelo mecanismo) do Sr 
Geraldo Alckmin (Vice-Presidente eleito) na Justiça Elei-
toral por receber doações ilegais da Odebrecht em 2010 e 
2014; ação foi baseada em acordo de leniência invalidado 
pelo STF. Mais uma extraordinária coincidência de fatos.

Divulgação

Divulgação
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Massarollo & Cataneo

Advogados Associados

Dr. Rodrigo Massarollo 

 
OAB/SC - 19.812        

Dra. Stefanni M. B. Cataneo
OAB/SC - 33.663

 

massarolloecataneo@hotmail.com

(49) 3622 8597

São Miguel do Oeste

O cabo do exército Gabriel 
Henrique Rocha Bastos 

integra o 14º Regimento 
de Cavalaria Mecanizado 
de São Miguel do Oeste 
e recentemente viveu na 
prática o Empretec Rural, 
realizado pelo Sebrae em 
parceria com o Sistema Fa-
esc/Senar-SC e o Sescoop/
SC. “Foi incrível, vivi uma 
experiência maravilhosa. 
Aprendi coisas novas e 
aprimorei conhecimentos”, 
afirmou. Rocha comprou 
uma pequena proprieda-
de rural de cinco hectares 
para iniciar as atividades 
no agronegócio e pretende 
investir no setor assim que 
sair do exército.

Assim como Rocha, 
outros 20 soldados, cabos 
e sargentos do 14º RCM 
também participaram do 
programa, que foi conduzi-
do pelos facilitadores Olavo 
De Geroni e Jaime Folle. “O 
objetivo foi desenvolver 

habilidades e fortalecer o 
comportamento empreen-
dedor no meio rural. Todos 
da turma tinham alguma 
ligação com o agronegócio 
e, por isso, pertencem ao 
público-alvo do Empretec 
Rural”, destacou Geroni.

A turma foi realizada 
com total apoio do comando 
do 14º RCM. “O tenente-co-
ronel de Cavalaria Rodrigo 
Kluge Villani, que comanda 
o Regimento, esteve presen-
te durante o Empretec Rural 
e demonstrou a preocupa-

ção do comando em deixar 
os jovens preparados para 
desempenharem suas fun-
ções assim que saírem da 
atividade militar. Foi excep-
cional”, acrescentou.

O gerente regional do 
Sebrae/SC no Oeste, Udo 
Martin Trennepohl, mani-
festou a satisfação em ter 
o Empretec Rural desen-
volvido dentro do Exérci-
to Brasileiro. Trennepohl 
reforçou que o Empretec 
Rural incentiva a inovação 
em processos, produtos e 

serviços com práticas sus-
tentáveis. “Com os conhe-
cimentos adquiridos por 
meio do programa, eles 
saberão por onde começar 
a estruturar seus negócios 
rurais. O Empretec Rural 
melhora a eficiência das 
empresas rurais, aumenta 
resultados em situações 
complexas, satisfaz os 
clientes, testa modelos de 
negócios e condições de 
viabilidade mercadológica, 
operacional e financeira”, 
destaca.

Região

A Sicredi Raízes RS/SC/
MG realizou o paga-

mento dos juros ao capital 
social para seus associados. 
Mais de R$ 12 milhões fo-
ram distribuídos entre os 
cerca de 60 mil associados 
da cooperativa, proporcio-
nalmente ao capital social 
investido de cada um.

O capital social é um 
grande diferencial das co-
operativas. Sendo um dos 
principais formadores do 
patrimônio da mesma. 
Serve como uma alavanca-
gem para as operações de 
crédito. Para se tornar um 
associado da cooperativa 

é preciso integralizar capi-
tal. Isso faz com que cada 
um tenha papel de rele-
vância na solidez e desen-
volvimento da instituição. 

Cada associado da Ra-
ízes RS/SC/MG recebeu a 
remuneração de 10,93% 
sobre o capital social inte-
gralizado referente ao ano 
de 2022. Para consultar os 
recebimentos de juros ao 
capital, o associado deve 
consultar o extrato de sua 
conta capital. Isso pode ser 
feito via aplicativo do Si-
credi, Internet Banking ou 
se preferir, o diretamente 
com o gerente de conta 
através do WhatsApp (51) 
3358-4770.

Empretec Rural é aplicado a 
militares do exército do 14º RCMec

Sicredi Raízes RS/SC/MG realiza
pagamento ao Capital Social dos associados 

Todos da turma tinham alguma ligação com o agronegócio e, por isso,
pertencem ao público-alvo do Empretec Rural

Empretec Rural foi realizado com turma do Exército de São Miguel do Oeste

Ascom/Sebrae

Divulgação
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futebol. O Brasil e o mundo tiveram uma das melho-
res aulas de futebol já vistas. A Argentina e a França 
mostraram que eram dignas de estarem na final.

O futebol não é somente jogado com a cabeça ou 
os pés. Vimos que não basta o talento e a habilidade. 
Disciplina e personalidade de homens responsáveis 
fazem muita diferença. O estrelismo, a vaidade e a 
busca pelos holofotes desconcentraram e tiraram 
o foco dos bons jogadores que nossa seleção levou 
para o Qatar. O narcisismo impediu que buscassem 
em Cristiano Ronaldo, Mbappe e, principalmente, 
em Messi o exemplo para seu comportamento den-
tro e fora de campo.

A Argentina venceu a França em uma partida 
emocionante. Nas redes sociais, muitos brasileiros 
reconheceram a conquista argentina e deixaram a 
rivalidade de lado para parabenizar Messi por sua 
copa e por ter levado a melhor, tendo assim, o me-
recido e inédito triunfo vestindo a camisa 10 da Ar-
gentina.

Por: Lotário Staub - lotariostaub@gmail.com

A COPA E SUA
MAIOR LIÇÃO

LEGISLATIVO DE DESCANSO 
TEM NOVA MESA DIRETORA

DESCANSO EM

FOCO

Guardadas as proporções, os brasileiros 
divididos pela política, também estive-

ram divididos na torcida pelo título da Copa 
do Mundo. Alguns torciam para a Argentina 
outros alimentaram a velha rivalidade. Triste 
fim para quem imaginava sermos o país do 

A Câmara Municipal de Vereadores de Des-
canso elegeu no último sábado (17), na úl-

tima sessão do ano, antes do recesso, a nova mesa 
diretora para o exercício de 2023. Com uma vo-
tação apertada, a atual mesa diretora foi reeleita 
para o exercício de 2023. Embora a votação tenha 
sido individual, todos os votados receberam cin-
co votos cada, contra quatro votos dos vereadores 
que não foram eleitos para os cargos em disputa.

Vereadores eleitos para a mesa diretora:
- Presidente: Vlademir Oro, 
- Vice-presidente: Giovani Busnello Vieira,
- 1º secretário: Paulo Henrique Burin, 
- 2º secretário: Mateus Bolsoni, 

 A vereadora Fabiana Capelesso foi a segun-
da melhor votada para o cargo de presidente com 

O vereador reeleito, Vlademir Oro, em manifes-
tação aos colegas e público presente, agradeceu a 
confiança recebida e que não medirá esforços para 
repetir a boa gestão frente ao Legislativo observada 
em 2022. Segundo ele, o objetivo é realizar muito e 
errar pouco, sempre no intuito de atender aos an-
seios da população de Descanso.

O
pi

ni
ão

• ARGENTINA: Nossos “Hermanos” estão em 
êxtase. Com o futebol que a seleção deles jo-
gou na final mereceram, com sobras, o título do 
campeonato mundial deste ano. A alegria pela 
conquista extraordinária certamente irá ameni-
zar um pouco a pindaíba que o povo argentino 
está passando.

• LULA: Definitivamente o “toma lá...dá cá...” 
está sendo reimplantado com toda a força no 
governo Lula que está prestes a assumir o go-
verno federal. Na Câmara, 140 votos para a PEC 
do Bolsa Família, valem um Ministério. Enquan-
to forem cargos, tudo bem, mas quando as malas 
e cuecas cheias de dinheiro entrarem em cena...

• LUCAS HAPPKE: O leitor que ouviu a entre-
vista do jovem aluno Lucas Turatti Happke, de 
16 anos da APAE de Descanso falando de seu 
desempenho no revezamento 4 x 100 metros na 
23ª Olimpíada Especial das APAES, que aconte-
ceu entre os dias 5 e 10 de dezembro, na cida-
de de Aracaju, em Sergipe, foi presenteado com 
uma aula de como um verdadeiro cidadão atleta 
pode se comportar socialmente. Vale conferir a 
entrevista no site da Rádio Progresso.

• CÂMARA DE VEREADORES: Como antecipa-
mos aqui na última edição, a eleição de Vlade-
mir Oro para a presidência da Câmara de Vere-
adores foi confirmada. Não entrando no mérito 
da eleição na Câmara, há de se reconhecer que 
o presidente reeleito realizou um grande traba-
lho frente ao Legislativo em 2022.

• BACKHEUSER: No momento em que mais um 
ano letivo se finda, é justo reconhecer o bom tra-
balho realizado pelos profissionais da educação 
da EEB. Everardo Backheuser. As atividades, a 
maioria delas inovadoras, colocam a escola en-
tre as mais importantes do cenário educacional 
da região. 

• JORNAL IMAGEM: O Jornal imagem definiti-
vamente, voltou para ficar em Descanso. Entra-
remos no ano novo superando 350 assinaturas, 
mas com o objetivo de ultrapassarmos 500 as-
sinantes no município em 2023. Nossa coluna, 
aliada à qualidade gráfica do jornal e o registro 
das principais notícias da região nos dão esta 
confiabilidade. Bom Natal aos nossos leitores!

NA BOCA DO POVO

Anuncie conosco
49 3622-0796 | jornal@oimagem.com.br

Vereadores Giovani Busnello Vieira, Vlademir Oro Paulo 
Henrique Burin, Mateus Bolsoni

Vereadores Juliano Kasper, Odete Andrioni Nora, Volmir Adelar 
Casagrande e Fabiana Capelesso,

teus Bolsoni, Vlademir Oro, Marise Terezinha Previde 
Giombelli e Giovani Busnello Vieira.

Institui o Programa Municipal de Controle de Natalidade 
de Cães e Gatos, com ações educativas sobre propriedade 
responsável de Animais no Município de Descanso/SC.

Foram aprovados por unanimidade de votos Quatro 
(4) Projetos de Lei que autorizam Abertura de Crédi-
to Adicional Suplementar no valor de R$ 60.000,00, R$ 
45.000,00, R$ 10.000,00 e R$ 140.000,00 e dá outras pro-
vidências.  

* Projeto de Lei Nº 84/2022. Declara de Utilidade 
Pública a Associação Base Futebol Descanso e dá outras 
providências. 

* Projeto de Lei Nº 85/2022. APROVADO por maio-
ria de votos em sessão extraordinária. Dispõe sobre a 
Concessão de Isenção de Contribuição de Melhoria aos 
proprietários, titulares do Domínio Útil ou possuidores, 
a qualquer título, dos bens Imóveis Beneficiados pela 
realização de Pavimentação Asfáltica que identifica, e dá 
outras providências.

ELEIÇÃO DA NOVA MESA DIRETORA 2023.
Realizada na manhã do dia 17 de dezembro às 08h45m 

em Sessão Solene a Eleição da nova mesa diretora para 
2023.

A composição da MESA DIRETORA que conduzirá os 
trabalhos da Câmara Municipal de Vereadores de Des-
canso em 2023, de acordo com os resultados obtidos na 
votação, foi:

Presidente: Vlademir Oro.
Vice-Presidente: Giovani Busnello Vieira.
1º Secretário: Paulo Henrique Burin.
2º Secretário: Mateus Bolsoni.

quatro votos, assim como, Volmir Adelar Casagran-
de, para vice-presidente e os vereadores Juliano 
Kasper e Odete Maria Andrioni Nora para os cargos 
de 1º e 2º secretários respectivamente. 

INFORMATIVO DA CÂMARA DE
VEREADORES DE DESCANSO

MATÉRIAS DA 3ª SESSÃO ORDINÁRIA MÊS 
DEZEMBRO, 4ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA E 

ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA 2023.
PROMULGAÇÃO DA LEI.
Promulgada a Lei Nº 1960/2022, que dá nome a nova 

Creche Municipal, situada na Rua Tomás Koproski "CHE-
CHE MUNICIPAL ANA MARIA BEDIN".

Projeto de Lei Nº 81/2022 de autoria do Vereador e 
Presidente Vlademir Oro que foi aprovada pelo Legisla-
tivo, com Veto do Executivo, rejeitado pela maioria dos 
vereadores.

Após a rejeição do veto, o presidente Vlademir Oro 
promulgou a Lei Nº 1960/2022.

LEI Nº 1960/2022, de 09 de dezembro de 2022.
MOÇÃO Nº 36/2022.
O vereador Vlademir Oro, respeitosamente, apresen-

tou MOÇÃO DE HOMENAGEM E RECONHECIMENTO a 
todos os ex-presidentes da Câmara Municipal de Verea-
dores de Descanso, pelos excelentes serviços prestados 
durante seus mandatos na Casa Legislativa.

INDICAÇÃO Nº 97/2022.
De iniciativa do Vereador Mateus Bolsoni. Que através 

do setor competente, seja feita contratação de mais mé-
dicos para o serviço de saúde do município, conforme a 
demanda.

ANTE PROJETO E PROJETOS APROVADOS PELO LE-
GISLATIVO

* Ante Projeto de Lei Nº 01/2022. Poder Legislativo.
De autoria dos vereadores Paulo Henrique Burin, Ma-

Divulgação
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Horóscopo
Semanal

Após todas as conclusões e fecha-
mentos chega o momento de colocar 
em prática seus projetos na carreira, 
ariano. Se não estiver de férias é uma 
semana promissora para o trabalho.

21/03 a 20/04
ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM 

LIBRA 

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

AQUÁRIO

PEIXES

CAPRICÓRNIO

Assuntos familiares serão o tema dos 
próximos dias, libriano. Questões prá-
ticas familiares devem tomar o seu 
tempo, então aproveite para colocar 
os assuntos do lar em ordem.

Taurinos tem uma semana ótima para 
abrir a mente sobre o futuro e plane-
jar seus próximos passos. Se for viajar, 
é um momento bastante favorável 
com tendência a tudo correr bem.

A comunicação está favorecida essa 
semana, escorpiano. Se pretende di-
vulgar um projeto esse é um bom mo-
mento, mas atente-se para que as in-
formações sejam claras e precisas.

Essa semana está favorável aos de-
sapegos, geminiano. Comece descar-
tando tudo o que não te serve mais, 
de objetos a sentimentos e aproveite 
para se planejar financeiramente.

É hora de organizar as finanças, sagi-
tariano. Anote seus gastos de final de 
ano, faça planilhas e dê atenção para 
essas questões pensando com cuidado 
nos seus desejos e suas necessidades.

Os relacionamentos precisam de de-
monstrações mais práticas de afeto 
por esses dias, canceriano. A comu-
nicação tende a ser mais cautelosa e 
reservada nesse período.

Capricornianos estão brilhando mais 
essa semana. É um período para se 
levar mais a sério, cuidar mais de si 
mesmo e olhar para suas questões. 
Você também merece cuidados.

Ótimo momento para iniciar novos 
hábitos, leonino. Vale desde uma 
mudança na alimentação até a se 
matricular na academia. Você ten-
de a estar mais focado e disposto.

A inspiração para que sua vida seja 
mais produtiva pode estar dentro de 
si mesmo, aquariano. Esteja atento 
aos sonhos durante essa semana, eles 
podem conter respostas.

Sua criatividade estará super favore-
cida, virginiano, e as possibilidades de 
levar para a prática suas ideias são 
muitas e variadas. Aproveite esse mo-
mento inspirador.

Essa semana é ótima para pensar 
sobre seus projetos futuros, pisciano. 
Pense no que já está dando certo e 
no que traz resultados para planejar 
seus próximos passos.

21/04 a 20/05

21/05 a 20/06

21/06 a 22/07

23/07 a 22/08

23/08 a 22/09

23/09 a 22/10

23/10 a 21/11

22/11 a 21/12

22/12 a 20/01

21/01 a 18/02

19/02 a 20/03

São Miguel do Oeste

A nova Casa de Apoio 
ao Hospital Regional 

Terezinha Gaio Basso, que 
contou com quase R$ 2 
milhões de investimento, 
já está pronta para re-
ceber seus hóspedes. A 
inauguração foi realizada 
na manhã de quinta-feira, 
15, na Rua Edemar Zanat-
ta, proximidades da insti-
tuição de saúde.

O ato contou com a 
presença do prefeito Wil-
son Trevisan, vice-prefei-
to, Edenilson Zanardi, in-
tegrantes do Rotary Club, 
secretários municipais, 
vereadores e demais par-

ceiros do projeto.
A gestão e manutenção 

da Casa de Apoio será fei-
ta pelo Instituto Terezinha 
Gaio Basso, o qual tem, em 
sua maioria como sócios, 
os integrantes do Rotary 
Club São Miguel do Oeste, 
entidade idealizadora do 
projeto. O local tem ca-
pacidade para acomodar 
até 37 pessoas ao mesmo 
tempo, de forma gratuita.

Trevisan salienta que 
a ideia é facilitar o aces-
so aos serviços de saúde 
para todos que precisa-
rem. O prefeito entende 
que o município, na po-
sição de referência regio-
nal, tem o compromisso 

de fornecer esse atendi-
mento aos demais muni-
cípios.

“As pessoas que estão 
internadas no Hospital 
Regional ou que vêm ao 
município fazer algum 
tratamento de saúde, 
muitas vezes, têm fami-
liares que largam tudo 
para se dedicar aos seus 
cuidados, ficam fragili-
zados, e precisam deste 
apoio e um lugar para 
fazer as suas refeições e 
descansar”, destaca.

O prefeito também 
agradeceu ao Rotary pela 
articulação e empenho 
na concretização deste 
importante projeto para 
toda a região. “Com esta 
soma de esforços, quem 
sairá ganhando será a po-
pulação”, salientou.

Com quase R$ 2 milhões investidos, 
nova Casa de Apoio é inaugurada

Objetivo é acomodar de forma gratuita os familiares 
de pacientes internados no Hospital Regional

Obra foi inaugurada quinta-feira e 
já começou a receber hóspedes

Ascom/P-SMO

Prefeito Wilson Trevisan entende que o municípiotem o 
compromisso de fornecer esse atendimento aos demais municípios

Ascom/P-SMO

Estado

O Tribunal de Justiça de 
Santa Catarina (TJSC) 

empossou na tarde de 
sexta-feira, 16, os novos 
desembargadores, Marcio 
Rocha Cardoso, promovido 
por merecimento em elei-
ção realizada na sessão do 
Tribunal Pleno do último 
dia 07, e o advogado João 
Eduardo De Nadal, que 
passa a integrar a Corte 
catarinense em vaga desti-
nada a membros da advo-
cacia pelo quinto constitu-
cional.

Os novos membros do 
Tribunal foram recepcio-
nados pelos desembar-
gadores Sérgio Roberto 
Baasch Luz, o decano da 
Corte presente, e Roberto 
Lepper, o mais novo in-
tegrante. Na sequência, 
prestaram o compromisso 
legal para o cargo e recebe-
ram pelas mãos de familia-
res o Diploma e a Medalha 
da Ordem do Mérito do Ju-

diciário catarinense.
A saudação aos mais 

recentes companheiros de 
Corte partiu dos desem-
bargadores Antonio do 
Rêgo Monteiro Rocha e Ge-
túlio Corrêa (2º vice-presi-
dente do TJSC). 

Com a palavra, o presi-
dente do TJSC, desembar-
gador João Henrique Bla-
si, reconheceu a postura 
do governador do Estado, 
Carlos Moisés da Silva, em 
sempre nomear a desem-
bargador aqueles mais 
votados pela classe dos 
advogados e pelo Tribunal 
na lista tríplice. Destacou, 
também, a boa relação in-
terinstitucional em Santa 
Catarina. Enalteceu, por 
fim, as qualidades dos no-
vos desembargadores do 
TJSC.

Estiveram presentes na 
sessão solene autoridades 
ilustres das esferas federal 
e estadual dos três pode-
res, desembargadores e 
representantes de outros 

tribunais, do Ministério 
Público, da Defensoria Pú-
blica, da Ordem dos Advo-
gados do Brasil, do Tribu-
nal de Contas do Estado e 
da Associação dos Magis-
trados Catarinenses, além 
de deputados e lideranças 
políticas e de entidades de 
classe. O Jornal Imagem 
esteve representado pelo 

professor José Raul Staub.
Natural de Chapecó, 

João Eduardo De Nadal é 
mestre em direito cons-
titucional pelo Instituto 
Brasileiro de Ensino, De-
senvolvimento e Pesquisa 
(IDP), de Brasília-DF, com 
estudos publicados pela 
Universidade de Granada, 
na Espanha. 

João Eduardo De Nadal foi empossado desembargador

Advogado João Eduardo De Nadal, que passa a integrar 
a Corte catarinense em vaga destinada a membros da 

advocacia pelo quinto constitucional

Ascom TJSC
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Estado

O Sicoob libera o depó-
sito via Pix utilizando 

saldo existente em outra 
instituição financeira, sua 
iniciação de pagamentos. 
A ferramenta de aporte 
financeiro permite ao coo-
perado trazer dinheiro de 
uma instituição onde pos-
sui relacionamento para o 
Sicoob a partir do próprio 
App da instituição finan-
ceira cooperativa. A ferra-
menta foi lançada em 09 de 
dezembro.

Essa funcionalidade 
opera devido ao ecossis-
tema do Open Finance, ao 
qual o Sicoob atua desde 
agosto de 2021, usufruin-

do do compartilhamento 
de dados. Os esforços da 
instituição permitiram que 
o Sicoob fosse a primeira 
representante do coopera-
tivismo a se habilitar como 
ITP (Iniciador de Transa-
ção de Pagamentos) e, ago-
ra, com o lançamento da 
sua iniciação de pagamen-
tos a partir do App Sicoob.

O depósito está sendo 
testado há alguns meses 
pelo Sistema para garantir 
a melhor experiência ao 
cooperado. Desde o lança-
mento, a ferramenta pas-
sou a ser liberada gradati-
vamente.

De acordo com Antô-
nio Vilaça Júnior, diretor 
de Tecnologia do Sicoob, o 

Open Finance se apresenta 
como um ambiente propí-
cio para inovações e traz 
consigo uma ótima oportu-
nidade para potencializar 
ainda mais o cooperativis-
mo financeiro no Brasil. “O 

agregador de contas já per-
mite uma visão integrada 
de todos os saldos e movi-
mentações dos cooperados 
nas instituições financeiras 
nas quais mantêm relacio-
namento”, disse.

São Miguel do Oeste

Entre os meses de outu-
bro e novembro, estu-

dantes de diferentes fases 
do Curso de Educação Fí-
sica – Licenciatura e Ba-
charelado, da Unoesc São 
Miguel do Oeste, avaliaram 
aspectos de saúde em mais 
de 250 pessoas nos mu-
nicípios de São Miguel do 
Oeste, Maravilha, Guarujá 
do Sul, Guaraciaba e Bom 
Jesus do Oeste.  

Essa atividade está 
vinculada ao Laboratório 
de Fisiologia do Exercício 
(Lafe), por meio do Grupo 

de Estudos em Fisiologia 
do Exercício, Avaliação Fí-
sica e Antropométrica e 
contribui para aproximar 
os estudantes de vivências 
práticas na comunidade.

Conforme a coordena-
dora do Curso de Educa-
ção Física e também do 
Grupo de Estudos, pro-
fessora Sandra Fachineto, 
os acadêmicos realizaram 
medidas de massa corpo-
ral, estatura, percentual de 
gordura, Índice de Massa 
Corporal (IMC), circunfe-
rências, pressão arterial 
de repouso, flexibilidade e 
força de preensão manual. 

Sicoob lança depósito com a 
praticidade do Open Finance

Estudantes do Curso de Educação Física 
realizam avaliações físicas 

Após o agregador financeiro e a associação digital inteligente, o depósito é a mais nova 
funcionalidade para os cooperados usufruírem desse ecossistema

Antônio Vilaça Júnior, diretor de Tecnologia do Sicoob

Estudantes avaliaram aspectos de 
saúde em mais de 250 pessoas  

Ascom/Sicoob

Ascom/Unoesc

Belmonte

Pelo menos 18 famílias 
do município de Bel-

monte podem começar a 
reescrever a história de 
seus lares, moldá-los e 
transformá-los. Elas fo-
ram beneficiadas pelo 
Programa de Regulariza-
ção Fundiária – Lar Legal, 
uma parceria entre Tribu-
nal de Justiça de Santa Ca-
tarina, Ministério Público 

e prefeituras municipais.
Com essas regulari-

zações fundiárias, as fa-
mílias passam a ter ofi-
cialmente a titularidade 
dos seus imóveis e estão 
asseguradas para fazer 
o investimento que de-
sejarem na propriedade, 
como financiar reformas 
e ampliações, além de ter 
acesso a serviços básicos 
como luz, água, esgoto e 
pavimentação.

Famílias recebem matrículas de imóveis

Forma beneficiadas 18 famílias que aguardavam as matrículas

Ascom/P-Belmonte
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Descanso

Após anos, o governo 
municipal de Descan-

so, por meio da Secreta-
ria de Educação e Cultura, 
resgatou a celebração da 
Missa Campal no Morro do 
Cristo, realizada sexta-fei-
ra, 16, em comemoração 
aos 66 anos de emancipa-
ção político-administrati-
va. 

O ato religioso foi rea-
lizado pelo padre Nelson 
Libano, da Paróquia Santo 
Estanislau Kotska, e con-
tou com a presença do pre-
feito Sadi Bonamigo, equi-
pe de governo e fiéis. Após 
a celebração, ocorreu uma 
procissão até à Gruta Nos-
sa Senhora de Lourdes que 
foi totalmente recuperada 
pelo Conselho da Paróquia.

O padre Nelson parabe-
nizou o governo municipal 
pelos investimentos no 
Morro do Cristo e no aces-
so à gruta e agradeceu ao 

deputado estadual Padre 
Pedro Baldissera pelos R$ 
600 mil de emenda des-
tinada para essas obras. 
“A revitalização do Morro 

Cristo e o resgate da cele-
bração da missa campal 
eram sonhos antigos do 
nosso governo e de toda a 
população”, destaca. 

Belmonte

A Secretaria de Assistên-
cia Social de Belmonte, 

por intermédio do Cras, re-
alizou sábado, 17, o Dia da 
Família. O encontro come-
çou ainda pela manhã e se-
guiu até a metade da tarde, 
com realização de palestras 
e apresentações artísticas 
das crianças dos programas. 
Cerca de 100 pessoas pres-
tigiaram o evento, realizado 
no Cras.

A intensão foi de reunir 
pessoas que participaram do 
antigo Peti e as crianças dos 
atuais programas, afim de 
mostrar as ações desenvol-
vidas e as mudanças provo-
cadas na vida delas. Além da 
palestra, teve depoimentos e 
daqui a pouco almoço e sor-
teio de brindes. A atividade 
marcou o encerramento das 
ações neste ano. O prefeito 
Jair Giumbelli e secretários 
da administração também 
participam do encontro.

Missa Campal é celebrada 
em comemoração aos 66 

anos do município

Dia da Família do Cras reuniu 
mais de 100 pessoas

Após a celebração, ocorreu uma procissão até à Gruta Nossa Senhora 
de Lourdes que foi totalmente recuperada pelo Conselho da Paróquia

A celebração foi realizada na sexta-feira, 
16 de dezembro, no Morro do Cristo

O encontro começou ainda pela manhã e 
seguiu até a metade da tarde

Ascom/P-Descanso

Ascom/P-Belmonte
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Estado

No mês de dezembro, 
em Santa Catarina, 

serão beneficiadas pelo 
Auxílio Brasil 228.611 fa-
mílias. Para o pagamento, 
o programa federal re-
passou mais de R$ 138,3 
milhões ao Estado e cada 
beneficiário irá receber 
em média R$ 606,91, que 
é a maior média de toda 
a região Sul. Serão aten-
didos todos os 295 mu-
nicípios. Os dados são do 
Ministério da Cidadania, 
responsável pelo Auxílio 
Brasil.

Dentre os beneficia-
dos no Estado, 64.073 fa-
mílias também receberão 
o Auxílio Gás, ainda neste 
mês, no valor de R$ 112. 
Para isso, outros R$ 7,1 
milhões serão repassados 
pelo Governo Federal.

 Em toda a Região Sul, 

o Auxílio Brasil assistiu 
1.462.273 famílias em 
dezembro. É o maior pa-
tamar desde o início do 
programa. Para o paga-
mento das parcelas do 
mês, foram repassados ao 
estado mais de R$ 884,6 
mil em recursos federais. 

Com isso, cada família do 
Sul do país contempla-
da pelo programa recebe 
em média R$ 605,68. Já 
o Auxílio Gás contempla 
neste mês 394.028 de 
lares na região, com um 
investimento de R$ 44,1 
milhões.

Auxílio Brasil beneficia 
em SC mais de 228 mil 
famílias em dezembro

Além disso, 64 mil famílias no estado 
também serão contempladas com o Auxílio Gás

Divulgação
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São Miguel do Oeste

A administração mu-
nicipal de São Mi-

guel do Oeste realizou 
na noite de sexta-feira, 
16, a primeira edição do 
evento Mérito Esportivo, 
organizado pela Secre-
taria Municipal de Es-
porte e Cultura. Cerca de 
50 entidades esportivas 
participaram do evento, 
que aconteceu no CTG 
Porteira Aberta, na pre-
sença do prefeito Wilson 
Trevisan, vice-prefeito 
Edenilson Zanardi, se-
cretário Elias Araújo, 
vereadores, secretários 
municipais e represen-
tantes de clubes e asso-
ciações.

Trevisan destacou a 
importância do espor-
te na vida das pessoas e 
disse que o troféu Mérito 
Esportivo foi criado a fim 
de valorizar, reconhecer e 
incentivar todas as moda-
lidades que levam o nome 

de São Miguel do Oeste 
pelos quatro cantos do 
país. “É um simples gesto 
de reconhecimento a to-
dos vocês que não medem 
esforços para fazer com 
que o esporte entre na 
vida das famílias e apre-
sente hábitos saudáveis a 
todos”, disse.

O vice-prefeito Zanar-
di parabenizou a equipe 
do Esporte que tem tra-
balhado para manter vi-
vas todas as atividades 
esportivas e melhorar 
a cada dia. “Parabéns a 
todos os envolvidos e, 
especialmente, a todos 
os desportistas do muni-

cípio que têm marcado a 
história da nossa cidade”, 
destacou.

Todas as entidades 
receberam das mãos das 
autoridades o Troféu Mé-
rito Esportivo como for-
ma de reconhecimento 
pelo trabalho e dedicação 
durante o ano de 2022.

Desportistas são homenageados 
pela administração municipal
Cerca de 50 entidades esportivas participaram do evento, 

que aconteceu no CTG Porteira Aberta

Todas as entidades receberam das mãos das autoridades o Troféu Mérito Esportivo

Ascom/P-SMO

Descanso

Ocorreu sexta-feira, 16, feriado municipal, a final das 
séries ouro e prata do 31º Campeonato de Futebol de 

Campo de Descanso, que lotou o Estádio Municipal João 
Baretta. O primeiro jogo teve início às 17 horas, na dispu-
tada da série prata, aonde, no jogo de ida, Águia F. C havia 
ganho de 1 X 0 de E. C. Piratini, e garantiu o resultado, 
vencendo também o segundo jogo, pelo placar de 3 X 0, 
tornando-se campeã.

Já às 19 horas, Internacional S. V. e Alvorada se en-
frentaram pela série ouro, sendo que Internacional S. V. 
tinha vantagem de 2 gols do jogo de ida, porém, Alvorada 
buscou o resultado, vencendo por 2 X 0 e levando a deci-
são para os pênaltis. Alvorada levou a melhor pelo placar 
de 4 X 3, conquistando o troféu de campeão do 31º Cam-
peonato de Futebol de Campo de Descanso.

Alvorada e Águia vencem 
do 31º Campeonato de 

Futebol de Campo 

Alvorada é o time campeão da série 
ouro e leva a taça para casa

Ascom/P-Descanso

Anuncie conosco
          49 9.9914-3213
         49 9.9909-0408
         49 9.9990-2797 
jornal@oimagem.com.br
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